



Vorlage Nr. 22-O-08-0022

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 3. November 2022

Bike&Ride-Station Poststraße (CDU/GRÜNE)

Antrag der CDU-Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN:

1. Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, anstelle der noch existierenden, bereits seit längerem ungenutzten Fahrradleihstation in der Poststraße / Ecke Raiffeisenstraße eine Bike-and-Ride-Station (Abstellanlage) einzurichten, möglichst überdacht und beleuchtet.
2. Es wird gebeten, für die künftige Nutzung dieser Station in der Öffentlichkeit breit zu werben.

Begründung:

Eine komfortable Abstellmöglichkeit des eigenen Fahrrads in der Nähe der Haltestelle Poststraße (über die wenigen, für den Ortsverkehr bereits bestehenden Abstellmöglichkeiten hinaus) wäre für viele Bürgerinnen und Bürger der östlichen Vororte ein Anreiz zum Umstieg auf den ÖPNV, da dort in den Hauptverkehrszeiten im Schnitt alle fünf Minuten ein Bus in Richtung Innenstadt fährt und damit die Einhaltung einer bestimmten Abfahrtszeit an weiter außerhalb gelegenen, geringer getakteten Haltestellen entfällt. Die Flexibilität wird erheblich gesteigert, und der Richtung Innenstadt teils gefährliche und rückwärts teils mühsame Weg mit dem Fahrrad entfällt zugunsten der Busnutzung.

Die Errichtung von Bike-and-Ride-Stationen in den Vororten ist im Verkehrsentwicklungsplan 2030 der LH Wiesbaden bereits benannt. Demgegenüber wurde das Leihsystem „meinRad“ nach unserer Wahrnehmung in Bierstadt kaum genutzt, so dass eine erneute Errichtung einer Leihstation nicht in Betracht kommen sollte.

Beschluss Nr. 0094

Der Antrag der CDU- Fraktion und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.
1005 z.d.A.

Volland
Ortsvorsteher